
I.C.S.ANDREA BIASSONO – CONSIGLIO D’ISTITUTO –  

VERBALE NUMERO 6 

Il giorno 15-09-2022 alle ore 18.30 il Consiglio d’Istituto si è riunito in presenza per discutere del 

seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 

2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2022 

3. Occupazione palestre a.s. 22/23: proposta dell’Amministrazione Comunale 

4. Regolamento di Istituto: uscite didattiche 

5. Insegnamento educazione motoria classi V scuola primaria 

6. Comunicazioni del D.S. 

Assenti: Veronica Mortoro (componente genitori), Fabio Mosca (componente docenti) 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 

Il Consiglio di Istituto, previa lettura del verbale precedente del 30.06.2022, lo approva a 

maggioranza con un astenuto. 

         DELIBERA N. 26 

 

2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2022 

Vengono illustrate dal DSGA le 3 variazioni del programma e.f.2022 riportate nella tabella 

in allegato con i rispettivi importi e le relative voci di spesa/entrata. 

Riguardo la voce di spesa datata 07.09.2022 con oggetto Beni di Consumo per igiene degli 

ambienti, la Dirigente Scolastica Prof.ssa Trabattoni specifica che gel lavamani e prodotti 

per la pulizia e igienizzazione sono presenti in sufficienti quantità e riassume quali sono 

oggi le linee guida per la gestione delle “buone pratiche” di comportamento per il 

contenimento del covid-19: 

- Distanziamento è consigliato 

- Areazione dei locali è obbligatoria 

- Pulizia delle aule e delle parti comuni con prodotti dedicati è obbligatoria 

- Sanificazione rispetto alle nuove linee guida è obbligatorio 

- La mascherina FFP2 verrà indossata da tutti (alunni e docenti) a seguito di un caso 

positivo e la classe sarà in vigilanza attiva per 10 giorni. 

La Dirigente informa altresì che il Ministero della Salute e ATS chiedono comunque il 

tracciamento dei singoli casi nelle classi. 

IL Consiglio di Istituto approva all’unanimità le variazioni del Programma Annuale e.f. 2022 

        DELIBERA N. 27 

3. Occupazione palestre a.s. 22/23: proposta dell’Amministrazione Comunale 

Viene illustrata la tabella riepilogativa con le ore assegnate alle singole società sportive e la 

Dirigente Scolastica Prof.ssa Trabattoni informa il Consiglio sul principio generale di utilizzo 

delle palestre per le attività sportive. A tal proposito, la Dirigente ci legge la bozza della 

comunicazione che sarà inviata al Comune pronunciando parere favorevole all’uso delle 

strutture, subordinato al rispetto di una serie di comportamenti atti a preservare igiene in 

ottemperanza alle linee guida sul contenimento del Covid.19, ordine e rispetto degli spazi 



usati e altre ovvie quanto importanti buone azioni da adottare durante l’utilizzo delle 

palestre e degli spazi limitrofi. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la concessione delle palestre rispetto agli orari 

e alle norme sopra illustrate. 

DELIBERA N. 28 

 

4. Regolamento di Istituto: uscite didattiche 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio di Istituto che verrà consegnato un modulo 

autorizzativo a tutti i genitori per le uscite didattiche sul territorio con indicati i Comuni 

limitrofi come negli anni precedenti, inserendo anche la città di  Monza, dando così la 

possibilità di organizzare visite in località vicine evitando ulteriori richieste di autorizzazioni 

nel corso dell’anno. Il Presidente Roberto Beretta fa presente che molti genitori chiedono 

di poter riprendere ad effettuare le classiche uscite didattiche, che avranno modulistica 

dedicata, e i docenti si sono espressi favorevolmente alla ripresa di tali iniziative. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la variazione al regolamento di istituto.  

 DELIBERA N. 29 

Il prof. Mosca giunge alle h. 19.10 

5. Insegnamento educazione motoria classi V scuola primaria 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio rispetto ai chiarimenti ricevuti dal Ministero 

dell’Istruzione sull’inserimento dell’ora di Educazione Motoria Classi V scuola primaria. 

Per le 27 h sarà necessario inserire un’ora settimanale in più in quanto la lezione di 

Educazione Motoria non sarà in sostituzione dell’ora di ginnastica ma si aggiungerà 

all’orario settimanale. Tale variazione impone la decisione di modificare quindi l’uscita del 

giovedì per la classe V sezione B alle 13.20 anziché alle 12.20. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la variazione dell’orario di uscita della sola 

classe V sezione B  

                DELIBERA N. 30 

 

6. Comunicazione della Dirigente Scolastica 

- I Voucher Esselunga saranno nuovamente ritirati dalla scuola invitando i genitori a 

“caricarli” direttamente attraverso APP ESSELUNGA. Saranno comunque accettati 

anche in forma cartacea e inseriti negli appositi box di cartone che saranno messi 

nell’atrio dei plessi.  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 

                DELIBERA N. 31 

 

- Sabato primo ottobre ci sarà la giornata dedicata al ripristino dei cortili della Scuola 

Primaria e il Presidente Roberto Beretta chiede venga riportata in bacheca una 

comunicazione quale invito a tutti i genitori 

 

- Situazione Docenti:  

Rispetto all’uscita per vari motivi di più docenti nel presente anno scolastico, sono stati 

inseriti nel corpo docenti 6 insegnanti di ruolo di scuola primaria e 1 insegnante di 

sostegno di ruolo di scuola primaria e le unità mancanti saranno coperte da personale 

assunto a tempo determinato. Presso la scuola Verri è stata inserita una docente di 

Francese di ruolo e si dovrà provvedere alla copertura di un insegnante di educazione 

motoria e di un’insegnante di sostegno attraverso personale a tempo determinato. 

 



- Restiamo, per tutte le scuole, in attesa che il Comune ripristini attraverso regolare 

bando la gestione programmata delle aree verdi e il corpo docenti informa che la 

situazione per ora è ancora nei limiti dell’accettabilità 

 

- L’accoglienza delle classi prime è riuscita molto bene, c’è stata soddisfazione da parte 

delle insegnanti e felicità sia dei bambini di prima che dei “ragazzi” di quinta che li 

hanno presi in consegna.   

 

- La sig. Stefania Resnati chiede se i colloqui individuali e le assemblee di classe si 

faranno in presenza dando spazio a due momenti come fascia oraria. La Dirigente ha 

confermato che sia i colloqui che le assemblee saranno in presenza. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta si conclude alle ore 19.35. 

 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE DEL CDI 

Cimarelli Mirko        Roberto Beretta 

 

 

 

  

 

 


